

Jahresbericht des Präsidenten: Vereinsjahr 2022 des VC Victoria Gerlafingen

Im Vereinsjahr 2022 haben wir vieles gesehen: Ein ausserordentlich schönes und trockenes Jahr bis weit in den Herbst/Winter hinein – Gelegenheit für ein langes und intensives Programm auf dem Rennrad. Eine Rückkehr nach Corona in eine Zeit fast ohne Auflagen und Einschränkungen. Leider aber auch ein Rückfall in dunkle Zeiten mit einem sinnfreien Angriffskrieg in Europa, dessen Folgen wir auch in der Schweiz spüren. Hoffen wir, dass Vernunft und Einsicht wieder die Oberhand gewinnen und dass rasch wieder eine neue Stabilität und Frieden aus dieser Krise entstehen kann.

Ich hoffe, alle Vereinsmitglieder haben ein gutes und gesundes 2022 verbracht und ihre Ziele umsetzen und erreichen können.

Was halten wir aus dem 2022 in Erinnerung?

Patrizia Lehmann, Tripunkt GmbH in Solothurn hat unseren Auftrag zur Neugestaltung unserer Webseite im Frühling erfolgreich umgesetzt. Die neue Webseite ist im Frühsommer aufgeschaltet worden und erfüllt seine Aufgabe als zentrales Informationskanal für unseren Verein.

In der ersten Maiwoche verbrachten 18 Vereinsmitglieder und Gäste eine intensive Trainingswoche in Tossa de Mar. Alle kamen mit den von Eitzinger Sports organisierten Touren in diversen Leistungsniveaus auf ihre Kosten und haben die Basis für eine erfolgreiche Saison gelegt.

Das sehr stabile und warme Wetter im Sommer/Herbst hat 16 Clubausfahrten ermöglicht, nur 2 Touren mussten abgesagt werden. 50 Personen nahmen mindestens einmal an einer Ausfahrt teil. Zusammen wurden rund 11'000 km und fast 150'000 hm gefahren, die Trainings unter der Woche nicht mitgezählt. Das ist eine sehr schöne Beteiligung und ebenso eine Motivation für unsere Tourenleiter.

Wir haben an drei organisierten Rundfahrten teilgenommen: Jura-Derby, Ironbike und Emmental Rundfahrt, damit unterstützen wir andere Vereine für ihren grossen Aufwand zur Durchführung dieser jeweils gut organisierten Anlässe ausserhalb unseres eigenen Rayons.

In einigen Clubausfahrten am Sonntag haben wir uns gegen Westen orientiert: Besucht wurden die Kantone Jura, Neuenburg, Fribourg und die Waadt. Die von den Christian und Chregu organisierte 2-Tagestour führte über Laufen, Pruntrut nach St. Ursanne und via St. Imier und Neuenburg wieder zurück nach Solothurn. Ich persönlich schätze diese Möglichkeiten andere Gegenden kennenzulernen sehr. Natürlich zeitlich etwas aufwändiger, aber fast immer sehr gut investierte Freizeit.

Eine Königstour führte Mitte September von Broc aus über die drei Pässe Mittelberg – Pillon – Mosses via Lac du Hongrin zurück nach Broc. Eine fast perfekte Tour, wäre da nicht ein unglücklicher Abflug eines Kollegen auf der Abfahrt vom Hongrin gewesen. Good news: Er ist wieder topfit und machte diesen Winter das Velodrome Grenchen als Bahnfahrer unsicher.

Auch nach der Schlussfahrt Mitte Oktober traf sich eine kleine Gruppe dank der milden und sonnigen Tage weiter bis weit in den Dezember hinein zu spontan organisierten kurzen Ausfahrten per Rennrad.

Ich danke an dieser Stelle allen Ideengebern, Organisatoren und Tourenleitern für ihren tollen Einsatz und die schönen Erlebnisse, welche wir zusammen geniessen konnten.

Allen unseren Vereinsmitgliedern und mitfahrenden Gästen wünsche ich ein aktives und erfolgreiches 2023.

Marc Frey

Präsident VC Victoria

10. März 2023